
投壶、陀螺、记忆棋、木牛流马……说起玩
具，人们都会想到那是孩子们的专属，可在北京
市通州区，却开了家专为老年人设计的玩具店，
自开业以来，这里就成为不少“老顽童”的“解忧
杂货铺”，吸引附近老人前来解闷。店主宋德龙
表示，想让更多人关注老年人的精神和娱乐需
求。 （来源：中新）

@星期六忘了带钥匙：我也好喜欢这个玩具
店，我是老了吗？

@哲源张：几十年后的店里，或许也会出现
红白机，小霸王之类“玩具”……

@云贵川上：开个网店吧，我们也想逛逛。
@追豆：在某电商网站上，销量最靠前的老

年玩具为陀螺、九连环、健身球、手摇迷宫等传统
玩具，价格大多不超20元。

2SophM98：我大概能逛一天。
@星报员：投壶厉害了，我投壶99%不中。
@以梦为马换袈裟：另一种文化的传承!
@如_Lau：在我家附近，每次路过这个店我

跟我男朋友都说觉得这个店开得挺好的，现在有
很多年轻人的场所，很少有这种可以让爸爸妈妈
爷爷奶奶喜欢去的场所。

@风云际会201405：新奇、怀旧，均是卖点。
@我的读书笔记-么么哒：我觉得小孩子去

对有些玩具也会很感兴趣呢。老玩具也有它历
久不衰的魅力啊。

@田常波：银发经济是老龄化社会的大产
业。万亿规模不是吹牛。尤其是老年人需要的
健康、精神和娱乐需求更是大市场。

通常的认知中，玩具是专属于儿童或者年轻
人群体的，自动把老年群体隔离在外。然而事实
上，老年人也需要玩具，对于他们来说，这也是一
种陪伴与慰藉。“老年玩具”是个不被关注的小物
件，或许有需求就会有市场，对于未来会有企业
看到商机，大力开发，丰富品类。而同时，相关行
业标准、监管体系不能滞后，也要确保老年人玩
得有趣且健康。

近日，多名网友举报 go 猫粮出现问题猫
粮，不少网友表示猫咪吃后出现呕吐、便血甚至
死亡。“go猫粮”指的是外国宠物食品“GO！九
种肉全猫粮”，品牌的国内总代理商为百加世。
记者询问购物平台直营店客服，获悉猫粮来源
是“海外直邮”“我们不拿货”，有问题“咨询百加
世”。记者多次致电百加世客服电话未果。百
加世售后团队声明将从受害猫咪中取样送检，
其社交账号下，不少受害猫主人留言讨要“说
法”。1月26日，据宁波市鄞州区市监局横溪市
场监管所消息，市监部门正在调查产品质量及
仓储问题。 （来源：红星新闻）

@小胡子嘿：诶？这不是个很高级的猫粮
品牌吗？

@市民张小树：我记得2020年还是2019
年，这个牌子猫粮就出过一次问题。

@我是阿债：感觉猫粮和婴儿奶粉一样，建
议大家还是别热衷进口了，看看国产的吧，我家
吃网易好几年了，一直非常健康。

@咕噜星辰猫：鱼汤拌饭，我家中华田园猫
最好养活。

@软萌软萌的：奇怪，我以为不合格也就是
多掺点淀粉纤维素之类的，营养不达标或者吃
了便秘就是极限了，怎么还吃出猫命来了？到
底掺了啥？

@种斌Marco：现在买宠物用品真的是要
慎重，营销做得好的产品能恭维的不多。建议
多问问身边的朋友在决定购买什么样的。

@Yao逆光生长n：一经查实，绝不姑息！

问题出在哪里尚待相关部门的调查，但宠
物产品的安全性确实该予以重视。在养宠圈里
似乎有一条鄙视链——吃进口粮的看不起吃国
产粮的。稍微了解行情就知道，GO算是猫粮
里的高端进口品牌了，这次翻车，进口猫粮的神
话恐怕该破灭了。给猫吃进口猫粮和爱猫不应
该划上绝对的等号。事实上，吃粮的是猫不是
人，实事求是找最适合的猫粮更为重要。

1996年出生的女孩洛洛在杭州工作三年，由
于长期疑遭受家里的索取，心理压力很大。2019
年10月，心情不好和男友吵架，去钱塘江散心，
遇到涨潮意外去世。事后公司对家属补偿了 6
万元，但三天后其父母突然索赔41万，原因是要
给弟弟买房子？据了解，公司还通过社交平台发
现，洛洛的压力都来自于父母，她在微博表达了
原生家庭带来的痛苦，要给妈妈买新款手机，要
给爸爸钱，也有过自杀的念头。洛洛父亲承认，
自己与女儿的交流不多，甚至连女儿的联系方式
都没有。 （来源：浙江台）

@王木木：没觉得她的父母有悲痛和自责！
他们只是在算损失多少钱，还能搞到多少钱！

@林无敌：做不到一碗水端平，盘剥一个去
供养另一个，可悲可笑可叹！

@怂人李_：公司老板都比她爹妈有人情味
儿。

@小霸黄：逃离是唯一的出路。
@王得傲先森：这种观念改变不了，多少钱

都不可能改变。
@竹子不好吃：真希望做父母也需要经过培

训和考试。
@赵：家庭的压力会无限放大工作上的压

力，所以家庭的后盾很重要。
@离殿下：家庭就是小社会，家庭不好真的

会把人毁掉。
@weltoffen：“谁能闹谁有理”“谁受伤谁有

理”等现象不时出现。就该让法律的归法律，以
“摆平”为导向的调解不仅是对公义者的不公平，
还会助长嚣张、滋生“碰瓷”。

这起悲剧，让人五味杂陈。事情在一档调解
节目中被关注到，源于洛洛父母在调解过程中表
现出的一味索赔求“和”，以及节目以及其微博中
透露出的疑似父母的索取，令观者心寒。都什么
时候了，为人父母还在以金钱“定价”生命，有曾
对女儿真正在意过？不能做到一碗水端平，“盘
剥”女儿以供养儿子，恐怕结果也只会害了女儿
也害了儿子。

2021.1.28 星期四
责编 薛敏 ｜ 版式 小凯 ｜ 校对 高敏 众聊吧 A09

小
编
说
两
句

事件概述

小编说两句

网友评论

事件概述

小编说两句

事件概述

小编说两句

网友评论事件概述

（（新京报网新京报网））

“老顽童”的“解忧杂货铺”
一老年人玩具店成“网红”

go猫粮被曝猫吃后中毒
市监部门调查涉事品牌

基金销售火爆基金销售火爆，，一半一半““新基民新基民””竟是竟是““9090后后””

基金投资成年轻人社交工具基金投资成年轻人社交工具？？

2021 开年以来，基金发行延续
着去年的火热势头，短短半个月就
诞生了多只“日光基金”。数据显
示，新增“基民”中，“90后”占据了一
半以上。对于新基民来说，基金不
仅是理财产品，也像是一种社交工
具。年轻人曾经在茶余饭后会聊明
星八卦，如今话题则变成了基金。
由于对行业的了解大都来自于新闻
报道，新基民做出的判断也会掺杂
着身边朋友和网络大 V 的意见，因
此这批新基民投资的基金一般都围
绕着白酒、消费以及新能源这些热
度最高的行业。 （来源：央视）

@南朝陈梁齐：才入坑的
小白期待牛年走势旺旺。

@不喜欢也得学会欣赏：
上周吃饭时听到隔壁桌两个小
姑娘聊完瓜后开始聊基金……

@茫丘：买基金不为别的，
就是给清淡的生活来点刺激。

@浮生若梦：要经过系统
学习后再投资。

@守望没有距离：之所以
这么多90后新基民，是因为
90后过得太不容易了。光靠
工资太难了。

@xy喜羊羊：00后的我

也加入了。
@MCsun77：我们大学

几个同部门的群，全靠基金在
活跃着。

@阳光：96年的，去年二
月份买基金，七月份买了些股
票，入市时间比较好，有不错的
收益，并没有欣喜若狂，反而更
加敬畏风险，敬畏市场，需要学
习的东西还很多。当然也不会
把大部分精力放在基金，股票
上，努力工作，提升自己的价值
才是最重要的，投资基金、股
票只是一种理财手段。

可能受教育程度更高、风险意识更强，
年轻一代投资者进场，应该说也是中国股市
未来发展的希望，乐见其成。但“股市有风
险”不是一句空话，轻易草率地决定入场想
要“躺赚”可能是会付出代价的。90后投资
者也逃不过一番历练，建议选择风险相对较
低的基金投资，对自身财务状况分析和发展
前景研判，从中一步步学习知识和经验，以
免“乱花渐欲迷人眼”。

姐姐殒命父母索赔为弟买房
杭州“现实版樊胜美”引热议
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